Concert de printemps à l'église de l'Emm



La Concorde de Grolley...

Deux chorales pour un concert. Hier à Metzeral, dans le cadre du cycle des Concerts des Amis de l'Emm, La Concorde de Grolley et la Vogesia 1850 ont enchanté le public.

L'association Les Amis de l'Emm de Metzeral a été créée en novembre 2001 pour aider au financement du nouvel orgue Braye qui sera inauguré le 3 juillet ainsi que pour mettre en valeur le site de l'Emm en instaurant un cycle des Concerts des Amis de l'Emm. Dimanche, en fin d'après-midi, elle a convié à son 7e concert à l'église : le concert de printemps 2005.

Après l'accueil du président de l'association Jean-Marc Maechler, le choeur mixte La Concorde de Grolley (en pays du Gruyère), placé sous la direction de Gérard Premand, a ouvert le concert. Venus spécialement du canton de Gruyère grâce à Jean-Marc Sembach,

conseiller paroissial à Grolley et originaire de Sondernach, ils ont chanté notamment Chante en mon Coeur, La chanson de mon ami (P. Kaelin), La prière du pâtre (J. Bovet), Innocence (O. Moret), La Mouette (J. Mamie) et Au vert bois (Cl. Janequin).

Le choeur d'hommes La Vogesia 1850 de Metzeral, sous la direction de Jean-Claude Werey, a ensuite conquis le public avec Le réveil du printemps (C. Reys), Sonntag ist's (S. Bren), Mon hameau (Hermes), Stoltz am morja frei (M. Hauser), La Forêt (F. Mendelssohn) et Paix sur la Terre (O. Fischer). Après l'entracte, les deux chorales ont encore interprété avec brio plusieurs chants de leurs répertoires. Le bénéfice de cette manifestation sera versée pour les travaux de rénovation de l'orgue.